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又是一年上学季，新华城南郡家长们却犯了愁

当当初初说说好好““学学区区房房””，，如如今今变变了了卦卦

承诺是学区房

咋突然变了卦

14日，有家长向万官路学校询问
孩子报名的相关情况，发现自己居住
的新华城南郡，并不在该学校招生范
围内，“前两年也出现过类似的问题，

所以今年提前问了孩子报名情况，果
然又是这种结果。开发商当时承诺的
是，买了房就能上万官路学校，可这都
第三年了，孩子上学问题依然没能解
决。”业主张先生说。

15日上午，新华城南郡的业主们
聚集起来向开发商讨说法，“开发商说
将与教育部门协调，让我们家长先登
记孩子的信息，但当时并没有给出具
体处理结果，感觉有点敷衍我们。”业
主张先生说。

下午五点多，业主前去教育局反
映相关问题，教育局称并不知道此事，
随后向业主了解情况，经过讨论研究，
教育局表示请业主放心，会帮忙解决
孩子上学问题，到26日会给新华城南
郡业主一个满意的结果。

16日上午，万官路学校在新华城南
郡小区门口张贴了通知，内容为该小区
适龄儿童家长21日可进行初中报名，26
日进行小学报名。但万官路学校学区内
小学报名时间为24日，业主们疑虑学校

是在24日录取完后，有剩余学位才能安
排新华城南郡的孩子报名。

业主质疑炒学区

有意抬高房价

张先生向记者提供了一张新华房
地产公众号的截图，上面写着：“醉”优
学区房，幼儿园到中学，泰山区直属九
年制万官路学校。他表示很多业主是
看到这个宣传承诺，才来这里买房的，
顾不上房价高，都是为了孩子的教育。

“这就是虚假宣传！当时楼盘宣传
说是万官路学校学区，我们才决定买
房的，但现在开发商不承认宣传过，这
太气人了。”一位业主说。

据业主了解，新华城南郡是一个
居住3700多户的小区，今年登记上小
学的孩子80多人，初中10多人，而明年
将近有200多个孩子要上学，上学压力
会比今年更大，年年上学都要让家长
如此闹心，这让很多明后年才上学的

家长，也开始犯了愁。
“当时万官路学校答应我们共建，

同意我们的业主子女去那里上学。”新
华城南郡售楼处宗经理说，开盘之初，
他们确实跟学校沟通过小区孩子上学
的事，学校也同意以共建的形式，接收
新华城南郡的孩子，至于今年为什么
突然不接收了，他也说不清楚。

目前宗经理回应，他无法保证让
小区孩子再上万官路学校。

教育部门回应：

该楼盘并非学区房

20日上午，泰山区教育局相关负
责人和徐家楼教育负责人，一起到新
华城南郡向业主解释学生入学问题。

泰山区教育局基教科吴主任表示，
教育局从未将新华城南郡划到万官路
学校片区内，而是开发商单方面跟学校
协商了孩子上学的问题，2016年和2017
年新华城南郡的孩子之所以能上万官
路学校，是当年教育部门以补足差额的
方法在中间协调，现在小区外来人口迅
速增加上学的适龄儿童达到上百人，
已经超过了学校的接收能力。

“城市发展的速度已经超过了教育
配套设施的发展速度，在这个过程中肯
定会有各种矛盾出现。作为主管部门，
我们要在维护规划的原则下，尽可能让
每个孩子走进满意的学校，压力也很
大。”吴主任表示，对于新华城南郡的孩
子，教育局保证每个孩子都会有学上。

徐家楼教育部门负责人表示，已
经和万官路学校沟通好，只要符合万
官路学校招生要求的，就可以在学校
报名，“而明年新华城南郡孩子的入学
问题，教育部门也会尽力协调，尽量就
近安排入学，形成一个长效机制，解决
新华城南郡孩子的入学问题。”

近日，齐鲁晚报齐鲁壹点情报员
反映，泰安新华城南郡业主正准备给
孩子报名上学时，才发现小区并不在
万官路学校片区内，而当初开发商承
诺过买房就能上万官路学校。业主质
疑开发商炒学区以此抬高房价。据悉，
这次涉及到近百位孩子的上学问题。
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